

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem lieben Kollegen und Freund

Prof. Dr. med. Gabriel Duc

18. Januar 1932 bis 27. Januar 2021

Nach einem langen und reich erfüllten Leben durfte Gabriel Duc nach einer kurzen Krankheit friedlich einschlafen.

Gabriel Duc bildete sich in der Schweiz zum Kinderarzt aus und wandte sich dann in New York dem damals noch jungen Fachgebiet Neonatologie zu. 1971 wurde er auf den neu geschaffenen Lehrstuhl für Neonatologie an die Universität Zürich berufen. Gleichzeitig übernahm er die Leitung des kantonalen Säuglingsheims «Rosenberg» in Zürich. Daraus wurde 1978 die Klinik für Neonatologie des Universitätsspitals mit ihm als Direktor. Mit einer klaren Vision, einem grossen Wissen und einem hohen Engagement, aber auch mit Humor, Charme und Empathie sorgte er unermüdlich für das Wohl der Neugeborenen und die Entwicklung des Fachgebietes Neonatologie in der Schweiz und Europa.

Er gründete mit einigen Kollegen die «Neogruppe», aus der 1995 die Schweizerische Gesellschaft für Neonatologie entstand mit ihm als erstem Präsidenten.

Lieber Gabriel, Du warst für unsere Gesellschaft ein Pionier und Visionär, vor allem ein grosser und gütiger Mensch. Wir werden Dich nie vergessen.

Die Schweizerische Gesellschaft für Neonatologie